

## El profesor Alfonso Lacasa es el nuevo alcalde de Petrer

13/06/2015



Lacasa gobernará en Petrer tras ser investido alcalde | Jesús Cruces

El candidato del Partido Socialista, Alfonso Lacasa, ha sido elegido como alcalde de Petrer tras recibir el apoyo de 11 concejales del consistorio: los seis miembros del Partido Socialista, la edil de Compromís, y los dos concejales Izquierda Unida, los tres partidos que formarán el nuevo equipo de gobierno más el apoyo de los dos concejales de Sí se puede Petrer.

A pesar de que el Partido Popular fue la agrupación más votada en los comicios de la localidad, tras recibir más de 7.000 votos y obtener nueve escaños, la agrupación ha

pasado a formar parte de la oposición, junto al concejal de Ciudadanos y los dos ediles de Sí se puede. Por su parte, el Partido Socialista, con 4.600 votos y seis concejales, pasa a formar el equipo de gobierno junto a los dos concejales de Izquierda Unida y la edil de Compromís.

Lacasa alzó la vara de alcalde ante los aplausos de una sala de plenos abarrotada de gente, incluidos los ya nombrados concejales de esta recién inaugurada legislatura. Los asistentes observaron al desde hacía unos

minutos, alcalde de Petrer, Lacasa, emocionado y orgulloso de ostentar este cargo.

El pleno de investidura comenzó conformando la mesa de edad: Juan Salvador del Partido Popular como miembro de mayor edad, y el concejal de Izquierda Unida, Javier Martínez, como el más joven. Tras prometer o jurar sus cargos los diferentes ediles, y ser elegido Lacasa, llegó el turno de los discursos, comenzando por los partidos de la oposición y siguiendo por los que conforman el equipo de gobierno.



El primer pleno de la nueva legislatura, presidido por Lacasa | Jesús Cruces

El edil de Ciudadanos, Víctor Sales, aprovechó su momento para felicitar tanto a Lacasa por la etapa que comienza como al Partido Popular por la labor tras ocho años de mandato.

El portavoz de Sí se puede, Sergi Cremades, realizó un discurso destacando las ideas que ensalza su partido: "estamos del lado de la familias con problemas económicos, es el momento de recuperar la política para la ciudadanía" y ha añadido que "apoyaremos aquellas mociones a favor de la transparencia, el cambio y la participación, y votaremos en contra de las que vayan enfocadas en otro sentido".

El ex alcalde y portavoz popular, Pascual Díaz, muy cordialmente felicitó a Lacasa, y aseguró que desde la oposición seguirán "trabajando y poniendo toda nuestra ilusión" y aprovechó la ocasión para lamentar que "la voluntad del pueblo ha sido clara, pero unas matemáticas postelecciones han dado la victoria a un cuatripartito para impedir al PP acceder al gobierno, y es que por desgracia priman más las siglas que las personas". Díaz aprovechó el momento para avisar al nuevo equipo de gobierno que estarán "vigilantes sobre lo que prometisteis en campaña con respecto a lo que realizaréis en la localidad", palabras que fueron recibidas entre aplausos por parte del público asistente al pleno de investidura.



Díaz ha felicitado a Lacasa públicamente | Jesús Cruces

La edil de Compromís, Silvia Rodríguez, se ha comprometido con los ciudadanos a "trabajar con conciencia y desde el corazón para que en Petrer se viva mejor" y ha asegurado que sus puertas "están abiertas para todos los ciudadanos".

Javier Martínez ha indicado que "lo más importante es el programa, ya que es lo que nos ha unido en un proyecto que apuesta por lo público y por la participación ciudadana". El edil aprovechó para contestar a Díaz y destacar que "los petrerenses votaron por el cambio en las urnas, obtuvimos un resultado en el que las sumas de estos grupos dan la mayoría".

El socialista Fernando Portillo ha asegurado que los próximos cuatro años "se avecinan como unos tiempos emocionantes, puesto que hay que solucionar los problemas de precariedad, de deterioro de los Servicios Públicos y hay que demostrar a los vecinos que lo están pasando mal que no están solos".

Lacasa ha sido el encargado de cerrar este acto con un discurso en el que ha afirmado sentir "un gran honor y responsabilidad, por ello ahora trabajaré para demostrar que somos merecedores de la confianza de los petrerenses". El ya alcalde ha dicho que tienen "una larga lista de tareas por hacer como crear oportunidades de empleo o reforzar las políticas de Bienestar Social, entre muchas otras" y ha añadido que afrontarán "este reto con sentido, porque juntos haremos un mejor Petrer, una localidad con más oportunidades".



Javier Martínez felicita a Lacasa tras su nombramiento | Jesús Cruces